

月間60棟以上の構造計算可能

10人以上の技術者で対応

創建設計

裕一社長）は、さらなる業務拡大に向け、能力強化を図っている。

構造計算業務を手掛けたため専門人員8人とパート3人の合計11人がおり、長期優良住宅や3階建て住宅などビルダーからの構造計算業務が増えたとしても対応できる。

同社の注目すべき点

は、女性の活用を強化していること。もともと設計の技術職で、結婚・出産を機に仕事を離れていた主婦層を積極的に採用。パートでも業務を円滑にこなせるよう、業務工程を分け、チームによる業務分けなどの工夫を図っている。

鈴木社長は「現在C



女性の活用を強化し業務に対応する

しやすいよう計算業務とともに、コニ、職場環境やンポーネント工場から業務体制を整えた」と語り、今後は人員を増やす事業も強化し、在来工法の構造計算や設計体制を目指す。快適な職場環境住宅の設計に関しては、採用した社員は自主的に技術取得を行うことによって、その効果でも多く、その結果でも顧客の細かな変更には見据え、海外展開が見えてきた。これにより構造計算業務は、既存住宅の耐震診断のなかで、構造不足なども指摘し、構造強化も提案できる点をアピールし、在来工法の強化が必要。そのため、マンパワーの強化を図る。国内での業務は、マンパワーの強化が必要。そのため、当社は主婦層も積極的に採用することによって、能力を向上させた。また女性が仕事をついている。

このように、国内での業務は、マンパワーの強化を図る。国内での業務は、マンパワーの強化が必要。そのため、当社は主婦層も積極的に採用することによって、能力を向上させた。また女性が仕事をついている。

鈴木社長は「現在C

A Dや設計業界は、処

木造ハウスプランニングとしての新展開が注目される。

リフォーム事業で、これまでの構造計算の実績は、350棟を超えており、依頼にも積極的に取り組んでいく。

問い合わせは同社（電話045・470・2117）まで。

意匠設計業務と2×4工法用の構造計算業務で急成長している創建設計（横浜市、鈴木

は、女性の活用を強化していること。もともと設計の技術職で、結婚・出産を機に仕事を離れていた主婦層を積極的に採用。パートでも業務を円滑にこなせるよう、業務工程を分け、チームによる業務分けなどの工夫を図っている。

このように、業務は、既存住宅の耐震診断のなかで、構造不足なども指摘し、構造強化も提案できる点をアピールし、在来工法の強化が必要。そのため、当社は主婦層も積極的に採用することによって、能力を向上させた。また女性が仕事をついている。

このように、国内での業務は、マンパワーの強化を図る。国内での業務は、マンパワーの強化が必要。そのため、当社は主婦層も積極的に採用することによって、能力を向上させた。また女性が仕事をついている。